

にぎり寿司

11月から1月まで、各フロアごとににぎり寿司の実演提供を行うことになりました。さつそく11月は2階フロアで行いましたが、これが大人気でした。みなさん本当にお寿司が好きですね。おかわりは自由なのでみなさん、好きなだけ食べることが出来ました。とっても満足そうでした。3階は12月、1階とデイサービスは1月にそれぞれ行う予定であります。楽しみにしていってくださいね。



シルバー創作品展

プラザノースにて、さいたま市在住の方の創作品展がございました。毎年希望者の作品を出展しておりますが、今回は2名の作品を出展いたしました。展示されている会場にも行きましたが、どれも力作ぞろいで、創作意欲が湧いたようでした。来年も楽しみにしております。



御面会上の諸注意

日頃皆様方には並々ならぬご愛顧をいただき、誠に有り難うございます。さていろいろあった26年も12月になってしまいました。年末もさし迫り御家族の皆様方の御面会も増えてくる時期になります。

そこで御面会上の諸注意を再度御確認いただきたく存じます。大変お手数ではございますが御協力お願い申し上げます。

- ① 入館時には必ず消毒、マスク着用
- ② 面会時の差入れはその場で食べられる量で
- ③ 外出時には温かい服装で(事務所にひざ掛けが備えてございます)
- ④ 職員への心付け等は御無用です

消防訓練の実施について

空気が乾燥する季節になって参りました。毎年この時期には夜間を想定した消防避難訓練を行っております。

今年も消防署に立ち会っていただくことになっておりましたが、当日の火災出動のため急きょ自主訓練となつてしまいました。立ち合いはなかったのですが、しっかりと予定通り訓練を実施し、火災の際の手順を再確認することが出来ました。



ひなの杜米の精米

ひなの杜で育てたお米の精米が終わりまりました。今年は1,890gの収穫でした。

